

Paris, le 30 septembre 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'UNPS soutient le mouvement de protestation des professions libérales

L'UNPS, représentant l'ensemble des professionnels de santé libéraux, soutient le mouvement de protestation de l'ensemble des professions libérales lancé par l'UNAPL avec une fermeture de nos cabinets, de nos officines le mardi 30 septembre.

L'UNPS réprovoque des mesures de dérégulation non négociées pour des bénéfices financiers extrêmement hypothétiques avec la stigmatisation injustifiée de certaines professions.

L'UNPS, dans le domaine de la santé, attire l'attention sur le risque sanitaire porté par la dispensation des médicaments en dehors des officines de pharmacie mais également l'ouverture du capital des SEL à des acteurs financiers qui mettront forcément en avant la productivité face à la qualité des soins.

L'UNPS encourage les professionnels de santé libéraux à participer au niveau national, au niveau local aux diverses manifestations en complément des mesures de fermeture.

Contact presse :

Jean-François REY - Président
06 08 56 29 27